

22 de abril, 1955

Sr. D. Fernando Solano
Pl. de Aragón, 8
ZARAGOZA

Mi querido amigo:

La Srta. Nuria Coll me dió a leer una carta tuya del 23 de marzo en la que como Director de la Institución Fernando el Católico, le pedías la publicación de la comunicación que presentó al V Congreso de Historia de la Corona de Aragón. Como ya escribí al amigo Serrano, decidimos con dicha Srta., que es auxiliar mía en la Universidad, publicar dicho trabajo, al que se habían hecho numerosas modificaciones, en "Estudios de Historia Moderna", estimando que dicha comunicación no había sido leída en las Secciones del V. Congreso de Historia de la Corona de Aragón. Ahora está ya impreso para el IV volumen de "Estudios de Historia Moderna". Esperamos que no os molestará; ya que estamos dispuestos a colaborar en vuestra Revista "Zurita" siempre que lo consideréis oportuno.

Sobre este particular, Asensio me dijo que os habíais molestado porque no habíamos mencionado la "Institución Fernando el Católico" en el prólogo del número VII del "Índice Histórico Español". Me sorprende tener esta noticia a través de Asensio, cuando nuestra amistad es tan entrañable que no admite intermediarios. Por otra parte, hubo cierto "lapsus" en la redacción de tal artículo que lamento muchísimo. Es cuestión larga de explicar por carta. Desde luego la omisión de la "Institución Fernando el Católico" y el V Congreso de Historia de la Corona de Aragón demuestra que incluso en los casos más alertas de responsabilidad, como fue el mío cuando redacté el artículo, se pueden sufrir omisiones muy lamentables. Aprovecharé la primera oportunidad para rectificarme.

Me gustaría me comunicaras el estado en que se halla mi "Historia de Fernando el Católico". Si tropezáis con dificultades de tipo financiero para su edición, os brindo la posibilidad de que ese original sea editado en Barcelona en la misma Colección que apareció mi "Juan II de Aragón". Como puedes suponer se trata de una "demarche" informal, así es que espero me darás alguna sugerencia provechosa para los mutuos intereses de esa Institución y de la obra.

Esperando recibir noticias tuyas sobre este particular, te abraza tu bien amigo,